
２月臨時教育委員会 会議録 

 

１、開催日時 令和２年２月２８日（金）午前１１時００分から午前１１時３０分 

 

２、開催場所  市役所２階第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  上野  清 

職務代理者  白戸 吉男 

   委   員  小俣 洋、三枝 泰子、小俣 和英 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐 

学校教育担当リーダー 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

白戸 吉男委員、小俣 洋委員が指名される。 

 

７、議事 

議第１５号 新型コロナウィルス感染症に伴う小中学校の 

今後の対応について 

 

[説明]学校教育課長 

 昨日、安倍総理大臣から新型コロナウイルス感染症に伴い、全国すべての小中学校、 

高等学校、特別支援学校について、３月２日から春休みまで臨時休業を行うよう要請 

があった。これを受けて、山梨県知事が県としての方向性を示した。知事の要請は「子 

どもたちの健康・安全を第一に考え、多くの子どもたちや教職員が日常的に集まるこ 

とによる大規模な感染リスクに備えるという緊急性に鑑み、最短で３月３日（火）午 

後から、臨時休業とするよう要請された。なお小学校１年生から３年生まで、また、 



 

 

保護者による日中の児童への対応が困難な家庭にあっては、学校において児童の受け 

入れを検討していただきたい。」との内容である。教育委員会といたしましても、県 

の要請にならった対応をするということで考えているので委員の皆様のご承認をい 

ただきたくお集まりいただいた。 

 

白戸 吉男委員 

 臨時休業の期間はいつまでか？ 

 

学校教育課長 

 ３月２日から春休みが始まる前までとなるので３月いっぱいは休業となる考え方 

である。 

 この間の子どものケアについては、最大限考慮しなければならない中で、学童保育、 

学校での協力により配慮したいと考えている。ただし、保護者による日中の対応が困 

難な場合に限るというようにかなり限定されている。受け入れに際しては、福祉保健 

部局と連携しながら検討していきたいと考えている。 

 

上野教育長 

 休業期間については、各委員会の判断という中で、暫定２週間程度で、状況に応じ 

て延長していけばいいと考えた。理由としては、子ども自体も学習の取り組みの指標 

として２週間ぐらいの家庭学習があった方が良いと思うが、県の要請のとおり春休み 

が始まる前まで実施していくということになる。 

 

白戸 吉男委員 

 県の方針も途中で変更することもあり得る。 

 

学校教育課長 

 可能性もなくはないが、全国的な感染状況が一気に終息しなと難しいと思う。 

 

学校教育課長 

 文科省事務次官からの通知では、小中高及び特別支援学校等における一斉臨時休業 

についての考え方があり、保健管理・教育課程・教職員の出勤等の服務に関すること 



 

 

などの一定の指針が示されている。 

以上のようなことから、知事の要請を最大限に考慮しながら、国からの指針を下に 

行っていきたいと考えている。 

 

教育次長 

 現在、社会教育施設として、小中学校の体育館等を貸出しているが、この休業に合

わせて使用を禁止するべきか委員の皆さんのご意見を伺いたい。貸出については、平

日の夜と土日に貸出をしている状況であり、色々な人が使用するという中で、感染を

防止するために使用禁止を考えている。 

 

三枝 泰子委員 

 学校が休業であれば、徹底すべきであり、止むを得ないと思う。 

 

教育次長 

 他市の状況をみながら、使用禁止するということでご了解願いたい。 

 

小俣 和英委員 

 あくまでも、県の方針に基づき、春季休業の開始までを休業とする考えか？ 

 

学校教育課長 

 都留市としましては、県の方針にならった形で対応すると確認している。 

 以上のことから、県の要請にならい、春季休業の開始までを休業ということでよろ 

しいか。 

  

以上の発言あり。 

 

上野教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

  

【 了  知 】 

 

８、閉会宣言 


